

## 親子ふれ愛ファミリーコンサート



楽しい演奏を届けるメセナ楽団の皆さん

6月26日、そお生きいき健康センターで曾於市子育て支援センター主催の「第9回親子ふれ愛ファミリーコンサート」が開催されました。

メセナ楽団によるパフォーミングが始まると、盛り上がりも最高潮に。会場全体がひとつになり音楽にあわせて、踊ったり大きく体を動かしたり楽しんでいました。

参加した多くのお母さんが「すばらしい演奏と工夫を凝らした演出に感動しました。来年もまた参加したいです」と話していました。

## 自分をレベルアップさせてみよう



魅力アップの講演を行う中村さん

6月29日、末吉総合センターで「魅力アップ・マナーアップセミナー」が開催されました。

講師はフリーアナウンサーの中村朋美さん。魅力アップ・マナーアップをテーマに全3回開催される予定です。

初回である今回は25名の方が参加しました。参加者は「コミュニケーション力アップ／自分を表現する力を身につけよう」という内容の話を聞き、実践を交えながら楽しく学んでいました。次回は8月30日に「独身男性限定 魅力アップセミナー」を開催予定です。

## 「田の神様&石橋発見」研修会 開催



ガイドの寺島さんから説明を受ける参加者

6月23日、曾於市観光特産開発センターが「田の神様&石橋発見」研修会を開催しました。

案内人は観光ガイドの寺島さん。市内にある田の神様や石橋に自ら足を運び、これまでに調べた資料を基にして参加者へ説明を行いました。

参加者は「曾於市には、まだまだ多くの宝があるんですね」と感激した様子でした。

※田の神様は南九州独特の文化で、旧薩摩藩領域のみに分布している全国的にも珍しい石像の神様です。

## 「人権の花」がすくすく成長



ひまわりの世話をしている中谷小の皆さん

7月15日、市人権擁護委員が「人権の花」運動の中間観察を実施しました。

この活動に取り組んでいるのが中谷小学校。全校児童9名が草取りや水やりなど、ひまわりの世話をしています。現在、1メートルを超えるほどに大きく成長し、黄色い花が咲き始めたところです。

今後はこの活動をきっかけに、様々な人権について学んでいく予定です。

※県では、太陽に向かって伸びやかに咲くひまわりを「人権の花」に指定しています。

## そお星人のお誕生日会



7月5日、末吉総合センターでそお星人のお誕生日会が開かれました。昨年の市政施行10周年記念式典で、そお星人はそお星からやってきました。その日以来、曾於市の顔としてイベントなどで大活躍。現在は知名度も高く、子どもからお年寄りまで人気があります。

この日は、約150人が集まりました。みんなでパーティーソングを贈り、プレゼントをそお星人へ手渡しました。みんなに祝福されたそお星人は「今後も曾於市のために頑張ります。ゆるキャラランプリへの投票もお願いします」とそお星語で話しました。

## 偏見差別のない社会を願い 諏訪小で人権教育講演会



7月9日、諏訪小学校で人権教育講演会が行われました。講師は国立療養所星塚敬愛園の上野正子さん(89歳)。樹木希林さん主演映画「あんな」の原作モデルとなった方です。13歳の時ハンセン病を発症し、沖縄県から鹿児島県の敬愛園へ。その後、全治はしたものの故郷へ帰

ることはできず、療養所暮らしが続いています。上野さんは「残された人生で偏見差別のない社会を願い、語り部として精一杯伝えていきたい」と話しました。公演後は上野さん手作りのサーターアンダギーが振る舞われ、参加者全員で頬張りました。